

UQAR

i · N · F · O

Journal de l'Université du Québec à Rimouski

Numéro spécial Janvier 2000

Fête de reconnaissance, 25 ans de service



Le 16 décembre 1999, le personnel de l'UQAR était réuni à l'Atrium à l'occasion d'une Fête de reconnaissance des employés et employées qui ont atteint 25 ans de service à l'Université. On a également procédé au lancement d'une cassette-vidéo soulignant les 30 ans d'existence de l'Université. Il s'agissait d'un projet lancé il y a près de trois ans par l'Association des retraités de l'UQAR. Enfin, l'occasion était propice pour échanger les vœux pour le temps des Fêtes et pour... le nouveau millénaire.

Voici les noms des sept personnes qui ont célébré leurs « 25 ans » à l'UQAR. Il s'agit de : **Monique April, France Bérubé, Yves Dion, Richard Fournier, Marcel Laroche, Annette Lebrun et Jean-Luc Thériault.** Merci à ces personnes pour leur ténacité au travail et leur souci constant de rendre service.

En plus de recevoir les félicitations du recteur Pierre Couture, du vice-recteur Louis Gosselin, et du directeur des ressources humaines, Alain Caron, les employés fêtés ont reçu une œuvre sculptée en bois réalisée par le professeur-artiste Roger Langevin.

Au verso de ce feuillet, vous trouverez quelques marques d'appréciation personnelles, préparées par des collègues de travail. Ces mots sont également inscrits dans la sculpture personnalisée qui a été remise à chacun.

Le Service des ressources humaines et le Service des communications étaient les responsables de cette activité.

25 ANS Monique April

On remarque d'abord sa coquetterie puis en la connaissant davantage, on découvre une personne ouverte, sensible et dévouée.

Ses collègues de travail apprécient son organisation, son perfectionnisme et sa grande discrétion.

Monique est une femme énergique, sportive mais également une adepte du cocooning, dualité qui lui procure son calme et son équilibre

25 ANS France Bérubé

France possède un sens de l'écoute et un grand sens de l'humour.

Elle est une personne sensible, sociable, d'une grande générosité, dévouée et déterminée.

Ces qualités font d'elle le principal élément de continuité tant apprécié par ses consœurs et confrères de travail.

25 ANS Yves Dion

Lorsqu'il vint à Rimouski, Yves était déjà bien grand.

Mais, ô surprise, il n'a cessé de grandir depuis ce temps.

La région ne se passerait plus de ses connaissances en économie internationale. Et à l'échelle mondiale, on reconnaît son expertise en économie régionale.

On admire également la qualité de son écriture. Et, s'il pratique aussi l'économie des mots, son jugement n'en est que plus sûr.

UQAR Fête de reconnaissance

25 ANS Richard Fournier

Il aime jouer avec les couleurs, les formes et les lettres. Son ordinateur lui permet maintenant une créativité sans limites.

Sur le plan visuel, il contribue à définir l'image de notre université. Bref, c'est un artiste essentiel!

Côtoyer l'homme, l'artiste, le père, le sportif, l'humoriste ne vous laissera jamais indifférent...



25 ANS Marcel Laroche

Marcel, Ingénieur et débrouillard, c'est le grand « patenteur » de l'océano.

Doté d'un humour joyeux et perspicace, il aborde les gens et les situations avec pondération et gentillesse.

Bon père, amateur de plein air et... d'une bonne bière,

Marcel est un modèle!

25 ANS Annette Lebrun

Collaboratrice hors pair, Annette sait occuper pleinement tout l'espace qui lui est dévolu. Elle connaît finement tous les rouages.

Volontaire et déterminée, elle règle tout en moins de deux.

Dévouée, bien informée, elle sait rayonner.

Si elle n'existait pas, aurions-nous su l'inventer?

25 ANS Jean-Luc Thériault

De commis à l'un des premiers experts en informatique documentaire au Québec, Jean-Luc a placé la bibliothèque de l'UQAR au rang des meilleures.

Avec débrouillardise et créativité il participe à l'implantation des technologies dans les bibliothèques.

En tout temps sa devise fut : les usagers d'abord.